

Villa Grimaldi Si las ruinas hablaran...

Nada dijeron los siete diputados que concurrieron en una visita inspectiva al predio donde, entre los años 1974 y 1977, funcionó en la actual comuna de Peñalolén el centro de detención llamado "Villa Grimaldi".

La comitiva, junto a al-

gunos testigos presenciales de lo que allí dramáticamente ocurrió, caminó por entre las que hoy son las ruinas de las construcciones que allí existían.

Los integrantes de la comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Dipu-

tados, María Maluenda, Carlos Vilches, Sergio Ojeda, Mario Devaud, Sergio Elgueta y Jaime Naranjo, más la representante distrital, Laura Rodríguez, mientras caminaban por el lugar conversaron con algunos testigos: José Miguel Moya, Osvaldo Torres,

Gladys Díaz, Lelia Pérez, Rubén Castillo...

Todo se realizó con respetuoso sigilo. Los testigos contaban sus respectivas experiencias, casi en susurro, para evitar algo imposible: que se les quebrara la voz.

Fotos de Diana Duhnle y Hugo Adoni

